## El Rincón



## VIVIR FUERA DEL PRESUPUESTO ES VIVIR EN EL ERROR

José Hervás

Los mejicanos lo tienen tan claro que han convertido en divisa de su comportamiento vivir siempre al amparo de los presupuestos generales del Estado. Así, afirman como principio universal que, vivir fuera del presupuesto es vivir en el error.

Es verdad que no hace falta marcharse fuera de España para constatar que se ha convertido en uno de nuestros primeros ideales. Pero este objetivo, que puede ser tan digno como la alternativa de convertirse en empresario, tiene que tener unos límites.

En un comentario personal mío, publicado en el rincón del número 31 de esta revista con el titular de "Demasiados contratos a dedo", ponía algunos ejemplos de lo que me excesiva parecía discreccionalidad de los representantes del pueblo. Había casos concretos que, desde mi punto de vista, no podían dejar de ser comentados con la opinión pública.

La reflexión ha tenido eco.

Fue primero el Alcalde, Juan Garrido, quien respondió, en carta al director publicada en el número doble correspondiente al 10 de agosto, dándonos en unos casos la razón, hasta el punto que se paralizó el proyecto de ampliación del campo de fútbol e impidiendo la continuidad de uno de los pelotazos más anunciados de los últimos años.

No quiere aceptar otras denuncias sobre algunas peculiaridades de la concesión de la gestión del abastecimiento de agua a Albacete. No esperaba que fuera de otro modo. Como los socialistas han anunciado que llevarán el asunto a los tribunales no insistiré de momento sobre ello. Pero admítame señor Alcalde que es sorprendente que la concesión no se haya concedido a ciegas, que se hayan fijado los baremos de uno de los tres criterios después de saber quienes eran las compañías que concurrían a la convocatoria y que la ponderación de los

criterios hayan sido establecidos por un "especialista" contratado directamente por Vd. para la ocasión.

Ya sabe Vd. señor Alcalde que las normas para que tengan legalidad y legitimidad deben tener carácter universal y no estar hechas pensando a favor o en contra de persona o institución concreta.

A partir del Plan General de Ordenación Urbana y sus alegaciones correspondientes se percibe de nuevo que las actuaciones de la administración de la ciudad están bajo sospecha y eso es lo que me gustaría que se pudiera evitar. A pesar de las críticas que vierten sobre su actuación miembros de la oposición y de su propio

partido, yo creo en su buena voluntad señor Alcalde.

El portavoz socialista en el Ayuntamiento nos ha escrito una carta al director, que publicamos en este número, en la que queda evidente lo que le digo. Quiero decir que quedan evidentes algunas de las críticas que le dirige la oposición por el asunto que hoy llevamos entre manos y que nos afecta a todos.

Entiendo que las personas y las compañías quieran vivir del presupuesto. Hasta me parece acertada la expresión mejicana. Pero a mí lo que me parece un error es administrar el presupuesto de todos los ciudadanos para el provecho de unos pocos. Aunque sean amigos.

